



CGT-Educ'Action 06

34 Bd Jean Jaurès 06300 Nice

06@cgteduc.fr

Contact presse: 07.66.29.07.80

Communiqué de Presse

« Deux claques et au lit ! »...

Ou la jeunesse selon le nouveau préfet des Alpes-Maritimes

Le 13 septembre 2023, Hugues Moutouh est nommé préfet des Alpes-Maritimes pour succéder à Bernard Gonzalez.

Le même Hugues Moutouh qui le 3 juillet 2023, en pleine révolte de la jeunesse des quartiers populaire suite au meurtre de Nahel, estimait que pour rétablir l'ordre et l'autorité parentale « la méthode c'est quoi ? C'est deux claques et au lit ! ».

Ce nouveau préfet semble ne pas avoir connaissance que la loi stipule que « l'autorité parentale s'exerce sans violences physiques ou psychologiques ». N'est-il pourtant pas censé être le garant de l'application de la loi dans le département dont il a la charge ?

La CGT Educ'Action 06 dénonce ces propos qui témoignent d'une conception autoritaire, violente et passéiste de l'éducation et du rapport à la jeunesse.

Nous ne pouvons plus supporter que la jeunesse de notre pays, et en particulier celle des quartiers populaires, soit traitée comme une « classe dangereuse » soumise aux violences policières, au racisme systémique et à une politique gouvernementale autoritaire visant à la discipliner.

Nous ne pouvons plus supporter qu'elle soit sacrifiée sur l'autel des obsessions sécuritaires et réactionnaires du macronisme, de la droite extrême et de l'extrême droite.

La CGT Educ'Action 06 exprime ainsi son extrême inquiétude devant l'arrivée d'Hugues Moutouh comme représentant de l'État dans notre département.

Face à ces conceptions dangereuses du rapport à la jeunesse, la CGT Educ'Action 06 réaffirme que la priorité est à l'éducation et donc à la défense et au renforcement de l'enseignement public gratuit et laïc contre la politique de destruction de l'Education nationale du gouvernement.